



・をもつてJKK  
全旅連・女性経営者の会  
リレーロコトバ

Vol.149

滋賀県おごと温泉・  
びわ湖花街道の佐藤祐子さんからバトンをい  
ただきました、埼玉県秩父市で1827年(文政10年)から鉱泉宿を営んでおります新

木鉱泉旅館の代目女将の坂本千枝子と申します。秩父は都心から特急

スポットの三峰神社などの寺社巡りに加えて、川遊びやフルーツ狩り、長瀬のライン下り、ユネスコの無形文化遺産として指定された秩父夜祭りがあります。

されているのが荒川上流の渓谷に新設された「秩父ジオグランピングパーク」。国内初のワイヤー吊り橋バンジージャンプを体験することができます。思い立つ時にいつ秩父を訪れていた大いに幅広



坂本 千枝子さん  
埼玉県秩父市  
新木鉱泉

## 結束して強く乗り越える

で約80分。秩父盆地を中心とした山々に囲まれた自然豊かな地域です。秩父の観光というと、秩父札所三十四ヵ所をはじめ、秩父地方の総鎮守である秩父神社や関東屈指のパワー

かな羊山公園・芝桜の丘、夏はホタル鑑賞やキャンプにラフティング、秋は秩父連山の紅葉、冬は煌ひやかにラグ、冬は煌ひやかにラ

な日常も突然現れた新型コロナウイルスによって私たちだけなく日本中、いえ世界中のあらゆる人々の生活すべてに大きなダメージを与えていました。

かつて私たちの先人は戦後の何もない状況から、バブル崩壊、リ

ショック、度重なる襲う自然灾害など姿が見えない敵と闘い乗り越えてきました。この長く続くコロナ禍が私たちに何か

い年代のお客様に1年

を教えてくれるとすれ

ば…それは結果するこ

とでもっと強くなれる

ところが…そのよう

なことではないで

しょうか。1ヵ月先

といふことではないで

いえ1週間先の未来も

何が起きるか分からな

い不確実性に満ちあふ

れている今こそ手を取り合って苦難を乗り越

え「あのころは大変で

したよね!」と、オンラインではなく皆さまと再会し笑顔で話せる

いえ1週間先の未来も

何が起きるか分からな

い不確実性に満ちあふ

れている今こそ手を取り合って苦難を乗り越

また、春には色鮮や

かれていたとしても幅広

かな羊山公園・芝桜の丘、夏はホタル鑑賞やキャンプにラフティング、秋は秩父連山の紅葉、冬は煌ひやかにラグ、冬は煌ひやかにラ

な日常も突然現れた新型コロナウイルスによって私たちだけなく日本中、いえ世界中のあらゆる人々の生活すべてに大きなダメージを与えていました。

かつて私たちの先人は戦後の何もない状況から、バブル崩壊、リ

ショック、度重なる襲う自然灾害など姿が見えない敵と闘い乗り越えてきました。この長く続くコロナ禍が私たちに何か

い年代のお客様に1年を通じて楽しんでいただけます。

いえ1週間先の未来も何が起きるか分からな